

L'époque mystérieuse

Auteur : Lior

Bonjour,

Aujourd'hui, je vais vous parler d'une période de l'histoire, pendant très longtemps oubliée, que seuls les anciens, comme moi, connaissent. Ça se passe entre 1821 et 1939.

C'est parti...

Alors que Napoléon est mort et que les pays des 7 coalitions font la fête, ils ignorent que Napoléon est plutôt futé. Il a laissé, derrière lui, un bout de papier sur lequel il est mis : « Dans 118 ans, un dénommé REICH (le III) sèmera la poudrière en Europe. Faites attention mais j'ai la solution.

Aux alentours de 1870, un dénommé Bismarck unifiera l'Allemagne, ou plutôt , le Saint-Empire Romain-Germanique, et oui j'avais oublié qu'on était en 1821... Il suffit de tuer Bismarck et d'annexer les petits Royaumes Allemands qui sont issus des terres que j'ai annexées ! ».

Et ainsi, il mourut en héros ...

Mais ce qui nous intéresse, c'est la suite.

Ce sont les anglais ont découvert cette lettre en premier mais ils ont cru leur pire ennemi et ont décidé d'envahir des petits royaumes qui n'avaient, alors, rien demandé.

Mais, vous vous en doutez, les grandes nations ne vont pas laisser ça comme ça.

L'actuelle Turquie, la Russie, l'Espagne et le Portugal aident ces petits pays. Une grande guerre commence, qu'on pourrait appeler mondiale car elle implique également les colonies. Ca se finit en apocalypse et tous les états allemands s'unifient.

En Autriche, pays alors allié à l'Allemagne, naît Hitler et ça finit comme c'était prévu...

FIN